

Ad-hoc-Meldung

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014

Verschiebung der Veröffentlichung des Konzernabschlusses 2021 aufgrund andauernder Jahresabschlussprüfung

Frankfurt, 27. April 2022 – Die RAVENO Capital AG (RAVENO) wurde von ihrem Abschlussprüfer Mazars GmbH & Co. KG, Berlin darüber informiert, dass die laufenden Prüfungshandlungen nicht wie erwartet bis zum 30. April 2022 vollständig abgeschlossen werden können.

Ein wesentlicher Grund für die Verzögerung sind die noch andauernden Prüfungshandlungen durch den lokalen Jahresabschlussprüfer KLP LLP, Singapur bei der bis zum 31.12.2021 noch vollständig zu konsolidierenden Tochtergesellschaft Tuff Offshore Engineering Pte. Ltd., Singapur.

Die Gesellschaft geht aus heutiger Sicht davon aus, dass eine Veröffentlichung des geprüften Jahresabschlusses 2021 spätestens bis zum 31. Mai 2022 erfolgt.

Weitere Informationen:

RAVENO Capital AG
Investor Relations
info@ravenocapital.de

ENGLISH VERSION

Postponement of publication of the audited consolidated financial statements 2021 due to ongoing annual audit

Frankfurt, April 27, 2022 - RAVENO Capital AG (RAVENO) has been informed by its auditor Mazars GmbH & Co. KG, Berlin that the ongoing audit procedures cannot be fully completed by April 30, 2022 as expected.

One of the main reasons for the delay is the ongoing audit by the local auditor KLP LLP, Singapore of the subsidiary Tuff Offshore Engineering Pte. Ltd., Singapore, which is still to be fully consolidated by December 31, 2021.

From today's perspective, the company assumes that a publication of the audited annual financial statements 2021 will take place by May 31, 2022 at the latest.

Further information:

RAVENO Capital AG
Investor Relations
info@ravenocapital.de